

# 秋を見つけにケテニク!! 引地台公園

11月後半になり、肌寒いかな... と思っていましたが、  
園外へ行った日はとっても暖かい一日でした。引地台公園内を散歩したり、どんぐり拾いをして、自然の中で1日楽しく過ごしました!!

何やら盛り上げてます!!

どんぐりがピエニにあるか、今どの位あるか見せていました!!



言葉におまけを言いました!!

仲間意識

あったよ!!

思考の芽生え

ありがとう!

ひろとくんは  
ひょうまくんや  
お友だちに  
拾ったどんぐりを  
渡してくれて  
いましたの



どんぐり探していました!



自立心



真似です!!

さくらちゃんの方がいっぱい!!



すっ!!

健康な  
じいちゃん



さくらちゃん  
すっ!! 多いよ!!

いっぱいにはまったよ!!

じゃーん!  
見てー!  
撮ってー!!  
れなちゃんの  
リクエスト写真です



どんぐりの種類も3種類あり、  
場所を移動しながら夢中で  
集めました♡

自然との関わり、生命尊重

# 公園内を少しお散歩!!

あめんぼを見た!!



水がきれいだから あめんぼがいるね。  
と伝えると、どれが あめんぼ!! と  
あめんぼ探しに!!  
たくさん泳いでいました!!



自然との関わり・  
生命尊重

とあくんは反せ  
広いスペースで  
思いっきり走っていました!  
気持ち良さそうに  
良い表情です!!



健康な心と体

豊かな感性  
と表現

川は気に付けて見るよう  
に伝えて見守りました♡  
流れているお水が気に2より、  
考えてやっとな角虫、とみると...  
とってモ冷たかったよ!!

# 川の気になる子どもたち♡

冷たいかばあ... (角虫ってみたい)



自愛心

思考の  
芽生え

言葉による  
伝え合い

よし! 角虫ってめっ!!  
冷たい!!!!



本当だー!  
冷たいー!!

えっ私も!!  
協同性

みんなで「公園で」

お弁当♪

ゆきこ.実り.11月. No3.



おいがた  
ね♡

# 秋を見つけに行こう!! ... を通して

11月の下旬でしたが、暖か過ぎやすい一日に引地台公園の園外保育に行きました!

今回の目的は秋探し 園庭でも感じられますが、園庭にはよい木々や景色、自然に角虫れて(まい!)  
と思い計画を立てました。

引地台公園には行ったことがある子どもも多し、子どもたちからも、フールがあるよ! あっちはあそび門だよ!! ...と、  
教えてくれる姿も見られました♡

では川が流れていたり、どんぐりがたくさん落ちていたり、落ち葉もたくさん!!  
葉っぱの色にも注目し、「あっちの緑は落ちてはいけど、こっちの茶色は落ちてる!」「赤い葉っぱきれい!!」...と  
紅葉の様子や、自然の変化を見つけたり、気付く姿も見られました。又、どんぐり拾いで夢中でどんぐり拾い!!  
「こっちすいよ!」「こっちはおもしろい!」「こっちは糸田長いやつ!」...とどんぐり拾いチームは自然と声を掛け合って

1つの間にかどんぐりスポット巡りのようでした♡

水の流れていよど川が氾濫に近づくと子どもたちは葉っぱを流してやったり、角虫れてみて冷たさを感じながら...  
落ちたら寒そう...と子どもたちなりに考えて気付ける姿も...そして誰一人川には落ちませんでした!!!

ついつい更に声を掛けてしまいがちですが、気付かせてあげて見守り、子どもの言葉を感じる...という事は子どもの自信や、  
成長、考える力にとっても大切なことだと改めて気付かされました。

お一日、公園で過ごした子どもたち!! 自然に触れ、友だちと関わり、あそびする中で  
自覚、言葉による伝え合い、協同性、思考力の芽生え、健康な心と体、自然との関わり、生命尊重の育ちがあったのでは  
ないかと思ひます♡ これから寒くなりますが、また季節を感じに園外保育へ行きたいと思ひます!!